

Revoici le printemps, Pâquerette a quatre mois.
Elle pèse trois kilos et se tient sur ses pattes arrières. Elle a une belle fourrure brune comme sa maman.



Pestoune lui apprend à pêcher et à nager.



Elle lui apprend aussi à grimper rapidement à la cime d'un arbre.

Aujourd'hui, Pestoune joue à lutter avec Pâquerette.

Quand...
une détonation retentit,
Pestoune et Pâquerette
vont se réfugier dans la
tanière de l'hiver...



Mais dans la nuit, Pestoune emmène Pâquerette avec elle.

Elle sent qu'une catastrophe est arrivée !

Elles arrivent toutes les deux à l'endroit où Papillon est mort. Les braconniers ont emmené son corps afin d'utiliser sa peau.

Le temps passé, l'automne est de retour.



Pestoune apprend à Pâquerette comment se nourrir avant l'hibernation. Elles mangent énormément de faînes, de baies, de glands et de châtaignes afin de grossir.

Pâquerette a deux ans. Elle doit se séparer de sa maman.



Elle continuera à grandir et, quand elle aura quatre ans, elle pourra rencontrer un ours avec lequel elle aura un ou deux petits oursons...

Si toutefois, il reste encore des ours en vie !